



いずみ

令和6年10月10日
第 6 号

第72回 体育大会

9月28日(土)秋空の下、第72回体育大会が行われました。天候が心配されましたが、無事全ての日程を終了することができました。どの生徒も元気と笑顔いっぱいに活動していました。

今回は保護者テントにQRコードを設置し、体育大会の感想を地域・保護者・観覧に来た小学生からいただきました。「たいへんよかった」という意見を多くいただき、大変嬉しく思います。いただいた貴重なご意見を次年度の体育大会運営に生かしたいと思えます。また、広報として地域の方に写真撮影でご協力いただきました。大変ありがとうございました。

開会式 準備運動 エール交換



短距離走



1年 大中タイフーン



2年 Urunawa Soul II 2024



3年 兵、走る



綱引き



選抜リレー



団演技



受賞結果

競技の部

朱雀団

団演技の部

白虎団

デコレーションの部

青龍団



第1回教育活動に関するアンケートについて

今年度7月に、令和6年度第1回教育活動に関するアンケートを実施しました。保護者の皆様には、ご多忙のところ、回答に協力いただきありがとうございました。

考察

成果

- ・ルールやマナーを守り、楽しく学校生活を送っている生徒が多く、学校には自分の考えを表現する場や自分が活躍できる場がある。挨拶も積極的に行っている。
- ・部活動やライフスキル教育にも積極的に取り組む生徒が多い。
- ・朝食を毎日とっている生徒がほとんどで、健康にも気を配っている。
- ・学習規律を守って授業を受けており、「分かった」「できた」と感じている生徒も多い。

課題

- ・授業で「分かった」「できた」と感じているが、振り返りを行ったり、深めたり、次の学習につなげたりする意識を高める必要がある。また、分からないときに教師に聞くことは、生徒・保護者ともに肯定的評価が低いので、質問できる場の設定や生徒同士の学び合いで解決していく必要がある。
- ・家庭学習の取組は、生徒と保護者で肯定的な評価の差が大きい。家庭と連携をとり、家庭学習の確実な定着が必要である。
- ・生徒の自己有用感・自己肯定感を高めるために、検定や作品の出展に力を入れていきたい。
- ・SNSでは、相手の気持ちを考えて発信する意識が高まってきているが、時間を守って利用することに課題があるので、生徒自身がルールを決めたり、家庭と連携したりする必要がある。
- ・図書館の利用や本を読むことの肯定的評価が低いが、現在放課後の図書室の開放に学校運営協議会、保護者、地域の方が関わってくれているおかげで、図書室の利用者は増えてきている。今後は本を読むことに力を入れるために、図書委員会の力も活用していきたい。
- ・肯定的評価が高かった項目についても、100%ではないことから、困っていたり悩んでいたりと生徒がいることを意識して、生徒への目配り気配り、声かけを行っていきたい。

10月・11月行事予定

10月11日(金)～13(日) 市中学校新人大会

14日(月) スポーツの日

19日(土) 文化活動発表会

21日(月) 振替休業日

26日(土) 市中学校文化祭

30日(水) 2学年校外学習(金沢)

11月 3日(日) 文化の日

4日(月) 振替休日

6日(水) 中教研学力調査1日目

7日(木) 中教研学力調査2日目

8日(金) 1学年職場訪問

14日(木) 家庭学習週間(～21日)

23日(土) 勤労感謝の日

27日(水) 2学期末考査1日目

28日(木) 2学期末考査2日目

29日(金) 2学期末考査3日目

